

みつは

笠間市立友部中学校 学校だより 第26号 令和5年7月21(金)

賞状の伝達



7月20日(木)校長室でオンラインによる賞状の伝達を行いました。部活動では4月から出場した市町村関係の大会や市・中央地区総体の賞状、トロフィーの授与を行いました。呼名をされたら大きな返事で自信に満ち溢れた立派な態度でした。上の写真は一部でたくさんの部活動での賞状の伝達をおこないました。また、「みんなに進めたい一冊の本推進事業」からも県教育長賞を受賞しております。読書は一生の財産です。たくさん本を読んでほしいです。

夏休み前終業日オンライン全校集会

オンラインによる賞状の伝達後全校集会を行いました。校長からは、各学年の4月からのがんばりを慰労し、その成長について、ほめたたえをしました。また。夏休み中の生活について3つの約束をしました。命にかかわることで「①交通事故にあわない②水難事故にあわない③熱中症対策を自分できちんとする。」ことです。そして、心と体をリフレッシュして9月に元気に「おはようございます」とあいさつを交わしましょう。と話をしました。生徒指導主事からも、夏休みの生活の仕方について、カードを用いてわかりやすく注意喚起をしました。安心・安全な夏休みと時間を有効に活用し、さらなる成長を期待いたします。



笠間市タイピングコンテスト入賞

7月13日(木) 笠間市タイピングコンテストがオンラインで開催されました。本校からも各学年1名の生徒と教員1名が参加をしました。中学生部門で1年生の遠藤さんが第3位に入賞する素晴らしい成績を収めました。おめでとうございました。



大変お世話になりました

今日から夏休みとなりました。4月から本校教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。今年度は「生徒が自分で決める学校づくり」を目標として取り組んでいます。自分で選択・決定・周りから認められる活動を繰り返し、子どもたちが自信をもって取り組むようにしていきます。夏休み中、9月からもどうぞよろしくお願いします。